

千歳市立北陽小学校 5 年学年通信 2022 年 3 月 4 日

No. 42

3月になりました

日中は暖かい日差しが多く、雪解けも急速に進みつつあります。春ももうすぐでしょうか。登校日数は残り 12 日となりました。まとめの月、仕上げの月として最後まで集中して学習に、生活に取り組んでいきます。残りの3月の時間割では6時間授業の日がありません。下校時刻に気を付けてお過ごしください。

6年生を送る会

北陽小学校のリーダーとして委員会やクラブなど様々な場面で中心となって活躍してくれた 6 年生のために、各学年から感謝の気持ちを込めた発表を行いました。5 年生からは「6 年生が担任の先生のことをどれくらい知っているのか?」というテーマで、担任の先生に関する質問を 6 年生に投げかけました。今回の発表では後期の代表委員さんに問題作りや発表を担当してもらいました。5 年生を代表して最後まで手を抜かずやりきる姿がとても立派でした。

みどり台小書記局選出委員会

延期になっていました次年度の児童会三役を決める選挙が7日(月)に行われます。前回同様選出委員(代表委員)が立候補者の演説を聞き投票します。みどり台小学校初代の三役となります。これからのみどり台小の児童会活動の礎となる大事な役割を担っています。立候補者の熱い思いを演説で伝えてほしいです。

3月7日(月)は当初後期委員会の反省となっていましたが、書記局選出委員会の開催の為、 委員会活動は中止となっています。

みどり台小・通学班指導

3月8日(火)(黄色)、9日(水)(赤色)、10日(木)(青色・水色)の中休みに、みどり台小に通う児童向けに新しい通学路の登下校の仕方について指導を行います。4月のスタートから子どもたちが安全・確実に登下校できるよう準備していきます。通学班の各リーダーは現5年生から選出されます。

第28回卒業証書授与式

3月19日(土)は、これまで学校を引っ張ってきた6年生のみなさんの卒業式です。来週からは本格的な練習も始まり、気持ちも高まってきていることと思います。卒業式が楽しみです。この日は卒業生とその保護者のみの参加となりますので5年生はお休みです。3月22日(火)もお休みになります。